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素晴らしい成長をみせてくれました 
５月２６日（日）、五島市中学校総合体育大会球技・武道大

会が開催されました。本校からは女子バレーボール、女子ソフ

トテニス、男子バスケットボールの３競技に出場しました。各

部とも勝利を掴むことはできませんでしたが、４月の春季大会

対戦時の点差を大きく縮める素晴らしい成長を見せてくれま

した。また、吹奏楽部、陸上部を中心とした応援団も立派な応

援を見せてくれました。結果は以下の通りです。 

【本校関係の試合結果（団体のみ）】 

☆女子ソフトテニス   リーグ戦  富江中０－３福江中、富江中０－３翁頭中 

☆女子バレーボール   準決勝   富江中０－２福江中 

☆男子バスケットボール 決  勝  富江中４９－６７福江中 

次は陸上競技大会！ ～母校のプライドをかけた熱き戦い～ 
 ６月９日（日）は陸上競技大会が開催されます。生徒数

の減少に伴い合同チームや拠点校部活動で活動する生徒、

部活動の地域移行に伴い地域クラブチームで活動する生

徒など、五島市でも活動の幅が広がり始めていますが、こ

の陸上競技大会については、市内全ての中学校が一同に集

い母校のプライドをかけた学校対抗の大会となります。我

が富江中学校も陸上部を中心に多くの生徒が出場します

ので、ご声援よろしくお願いします。 

●期日  令和６年６月９日（日）  ※予備日１０日（月）以降順延 

●場所  五島市中央公園陸上競技場   ●時間 開会式９：００ 競技開始９：３０ 

 選手代表決意の言葉  角谷       ～富中の赤いユニホームが力強く競技します～          

 僕は短距離のリーダーとして、福田君、梶山君と協力し、１、２年生と一緒に声を掛け合いながら頑張っ

てきました。練習では階段や坂、砂浜などでのトレーニングやインターバル往復走、２週間に１回陸上競技

場に行くなど練習を積み重ねてきました。僕は昨年悔しい思いをした３段跳びとリレーに出場しベスト記録

と優勝を目指します。現在は選抜選手も加わり、慣れない練習であっても一生懸命に取り組んでいるので、

お互いに刺激を受けながらそれぞれの目標に向かって頑張っています。陸上は個人種目が多い競技ですが、

一人ひとりがチームの一員だと思い、支え合って残りわずかの練習を頑張ります。指導してくださった先生

方、練習を手伝ってくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。大会当日は富中の赤いユニホームが力

強く競技します。応援よろしくお願いします。 

 選手代表決意の言葉  橋本      ～富中陸上選手団の輝く姿を応援してください～                   

 僕たち陸上部は、先生方からのアドバイスと温かい支援、そして厳しいトレーニングを積んで中総体に臨

みます。僕はつい最近まで怪我などを繰り返し、さらに体調を崩したりして自分の納得のいくような練習も

できず、記録が伸びない中、不安と焦りが陸上大会が近づくにつれどんどん増えていきました。ですが、そ

んな中でも今自分にできることを全力で練習してきました。緊張もしていますが、自分の努力がどんな結果

になるのか楽しみにしています。また、選抜の選手は２週間という短い期間で競技の特性を知り、走り込ん

だりバトン練習をしたり、富中陸上選手団として絆を深めてきました。今年は男女ともに準優勝以上が目標

です。少しでも富江中に貢献できるように一人ひとりが１分、１秒、１㎝にこだわり、全力を出し切ります。

富中陸上選手団の輝く姿を応援してください。 

 

 試合終了後、応援団と選手（バスケット）  

  

 激励式（6/6） 

  



 選手代表決意の言葉  山口     ～悔いの残らないような走りがしたい～               

私は３年間、毎日の朝練や放課後の練習を頑張ってきました。しかし、５月の始めに腰を痛め、今も痛ん

で走ることができません。こんな私は「ファイト」とみんなを励ますことしかできませんでした。みんなの

走る姿を見てとっても悔しかったです。そして、先週から選抜の人たちが入って来ました。たった８日間で

したが、選抜で選ばれた人たちも陸上部の仲間だと思っています。怪我で、まだ走ることのできない私です

が、最後の中総体を諦めていません。悔いの残らないような走りがしたいです。一人ひとりが違う目標を持

っていますが、当日はここにいるみんなが悔いの残らないように走り、そして跳んで、投げましょう。 

 応援生徒代表激励の言葉  濵口    ～一緒に頑張ってきた仲間、応援する私達を思い出して～                 

選手の皆さん、いよいよ日曜日は陸上大会本番です。この大会のために、自分の目標に向かって努力して

きたことと思います。実際、私がみなさんの練習を見学して、熱心に練習している姿や、学校生活で見てい

るいつもの表情とはまるっきり違う表情を見て感動しました。その場面を３つ紹介します。１つ目は、陸上

部員が、練習メニューに慣れていない選抜選手に声をかけていたところです。選抜選手は、初めての練習・

初めてのメンバーにとても緊張していたことだと思います。そんな人に陸上部員が学年・性別関係なく、自

分から声をかけ、教えるところを見て、流石だなと感じました。２つ目は、給水後すぐに次の練習の準備を

行っていたところです。それをすることで、１、２年生がそれを見て動き、練習がスムーズに進み、練習に

向かう前向きな雰囲気づくりに繋がっていたと思います。３つ目は、怪我をしている人が練習をする選手の

サポートをしていたところです。怪我をしていた選手は、中総体に出られないかもしれないという焦りや不

安があったことでしょう。しかし、そのようなところを一切見せず、練習する人を支える姿を見て、心から

尊敬しました。陸上競技は、ほとんどが個人競技です。しかし、練習を見学して、「チーム富江」としての団

結力の強さを感じました。大会では、「きついとき」、もしかすると「諦めそうなとき」があるかもしれませ

ん。そんなときは、今まで一緒に頑張ってきた仲間、応援する私達を思い出してください。 

「１分、１秒、１センチにこだわれ。」応援しています。がんばってください。 

吹奏楽部は福江中と合同で吹コンに挑戦します 
市内では富江中と福江中にしかない吹奏楽部ですが、この２校が力を合わせ、合同で県吹奏楽コ

ンクールに挑戦します。今後は吹奏楽部等の文化部についても地域移行が進んでいくかと思います

が、まずは音楽を愛する者たちが「五島はひとつ！」を合言葉に共通の目標に向かって頑張ります。 

地域クラブチームも頑張っています 
富江地区を拠点に活動している3つの地域クラブチームがあり、本校の生徒も２５名が所属して

います。サッカー（オ ファーメ）、バスケット（ガイズ）は、県中総体クラブ予選にも出場するな

ど、先進的な活動で五島市をリードしています。サッカーは初戦を勝利し離島のクラブチームに勇

気を与える大きな1勝を収めました。野球（五島ベースボールクラブ）についても休日を中心に練

習を重ね大会出場に向けた準備が着々と進んでいます。 

クラブチームの立ち上げに対する関係者の方々の情熱と献身的な取組に心から感謝します。 

久保先生が着任しました   ～２名体制が実現～ 
６月から特別支援教育支援員として久保先生が着任しました。学校では教職員と協力しながら学習

活動や学校生活上で困り感のある生徒をサポートしていきます。授業における教示や指示の補完、

補充をすることで伸びる生徒はたくさんいます。支援員のサポートは全ての生徒にとってとても大

切なことなのです。今年度は学校の希望が叶い戸田先生、久保先生の2名体制が実現しました。生

徒一人一人が充実した学校生活を過ごせるよう多くの職員で支えていきます。 

６月の主な行事 

９ 日 五島市中総体陸上競技大会 17 月 心を見つめる教育週間（～21日） 

10 月 振替休日 18 火 期末テスト（～１９日） 

11 火 期末テスト前部活動停止（～1８日） 21 金 道徳公開授業、学年学級PTA 

16 日 家庭の日 28 金 生徒総会 

 


